

Bayern

unymira erhält Zuschlag für DABay

[16.01.2020] Der Geschäftsbereich unymira des IT-Anbieters USU unterstützt das Bayerische Landesamt für Umwelt künftig bei der Wartung, Pflege und Weiterentwicklung der zentralen Anwendung DABay.

Das Bayerische Landesamt für Umwelt (LfU Bayern) hat mit dem USU-Geschäftsbereich unymira einen Dienstleistungsrahmenvertrag geschlossen. Wie USU mitteilt, sind Wartung, Pflege und Weiterentwicklung der zentralen Anwendung DABay (Datenverbund Abwasser Bayern) Gegenstand des Vertrags. Als Grundleistungen festgelegt seien das Bereitstellen der Projektinfrastruktur und der Entwicklungs- und Testumgebung sowie das Projekt-Management. Pflege- und Wartungsleistungen betreffen insbesondere die Ticketbearbeitung, Fehlerbehebung, Updates, Auswertungen und Dokumentation. Darüber hinaus stellen Beratungs- und Planungsservices durch fachliche und technische Konzeption sowie Tests die Qualität sicher, meldet USU. Zusätzliche Funktionen, die aufgrund neuer fachlicher Anforderungen beziehungsweise gesetzlicher Änderungen notwendig werden, sollen im Rahmen der Weiterentwicklung realisiert werden.

Das E-Government-System DABay unterstützt die Überwachung von Abwasseranlagen und bietet als Serviceportal eine Lösung zum Informationsaustausch für die beteiligten Wasserwirtschaftsämter, Sachverständigen, Labore, Kreisverwaltungsbehörden und Abwasseranlagenbetreiber.

(sav)

Stichwörter: CMS | Portale, Bayerische Landesamt für Umwelt, DABay, unymira, USU